

学校だより 1月号

かつもく刮目

「自分で」「自分から」「思いやりをもって」行動する子
袋井あやぐも学園袋井東小学校

新学期が始まり、厳しい寒さが続いています。学校には寒さを感じさせない子供たちの元気な声が響いています。新型コロナウイルスの感染状況が心配されますが、学校では引き続き感染症予防の徹底を行いながら、教育活動を進めていきます。3学期も御理解・御協力をお願いいたします。

門松を飾っていただきました

地域の方々の御厚意により、年末から年始に掛けて昇降口に門松を飾っていただきました。

立派な門松に子供たちも興味津々。日本の伝統文化に触れる良い機会となりました。門松づくりに参加して下さった地域の皆様、素敵な門松を作っていただきありがとうございました。



3学期始業式 1月6日(木)

3学期始業式もオンラインで行いました。3人の代表児童が3学期の目標を堂々と発表した後、校長先生からの話を聞きました。校長先生からは、「あいさつ」、「思いやり」、「元気に登校する」ことの話があり、どの学級もよい姿勢で聞いていました。3学期は1年間のまとめの学期です。一人ひとりが目標をもって日々の学校生活を送れるよう支援・指導をしていきます。



あいさつありがとうの日 1月11日(火)

今回もあいさつボランティアの皆様が参加して下さったおかげで、正門で元気なあいさつの声が響きました。寒い中でしたが、ボランティアの皆様、ありがとうございました。



飼育小屋が撤去されました

1月15日、16日に刮目の庭の東側にあった3つの飼育小屋が撤去されました。数年前までウサギや小鳥、クジャク等の動物を飼育していました。

